



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

CONSEJO REGIONAL



“Año del buen servicio al ciudadano”

PRONUNCIAMIENTO

El Consejo Regional del Gobierno Regional Cajamarca, frente a los escandalosos actos de corrupción que se han presentado en el Perú y que compromete a instancias del gobierno nacional, regional, local, entidades del Estado, personalidades del ámbito político, mediático, grupos de poder, empresas nacionales entre otros, considera realizar el presente pronunciamiento y fijar posición ante la opinión pública nacional y las entidades competentes del Estado, que deben formalizar y dar celeridad a la investigación aplicando las sanciones que el caso amerite. En cumplimiento del mandato de nuestro pueblo lo hacemos en los términos siguientes:

- Primero:** Los últimos actos de corrupción que se han dado en el Perú, como los casos de: Odebrecht, Lava Jato, C Asociados, con capitales peruanos para “legalizar sus capitales” ante la sociedad, GyM, entre otros; demuestran evidentemente que el Estado peruano ha sido secuestrado por personas inmorales que han colocado a la institucionalidad pública al servicio de intereses particulares, desconociendo la naturaleza pública del Estado peruano; favoreciendo a intereses de grupos empresariales interesados en apropiarse de los recursos naturales estratégicos de los peruanos, tales como: el gas, petróleo, minería, AFPs, supermercados, mercado de tierras, inmobiliarias, finanzas y comunicaciones; y a fin de consumir sus objetivos han generado muchas estrategias como: leyes o adecuar las existentes, negociaciones bajo la mesa, que a todas luces se enmarcan en actos de corrupción.
- Segundo:** Llama la atención que junto con el secuestro del Estado peruano por estos grupos de poder económico, también han sido capturadas las élites políticas, los grandes medios de comunicación y empresarios nacionales lo que explica la inercia y negligencia de las entidades del Estado tales como: Congreso de la República, Poder Judicial, el Ministerio Público y la Contraloría General de la República quienes en cumplimiento de la Ley y por respeto a la Constitución están en la obligación de actuar de acuerdo a su competencia, cautelando los intereses del Estado, a fin de que la población recupere la confianza en el Estado; pues actualmente estas dependencias y el Estado en su conjunto tienen un alto grado de desaprobación.
- Tercero:** Expresar nuestra preocupación, como representantes de la población cajamarquina, por lo vertido en los medios de comunicación, respecto a los escándalos de corrupción presentados en nuestro país, pues se convierten en mal ejemplo para la niñez y la juventud, contribuyendo a la crisis de valores y principios por la que atraviesa nuestra población. Exigimos que de la cobertura mediática se pase a acciones concretas y ejemplares que perciba la sociedad.
- Cuarto:** En este escenario, es propicio deslindar responsabilidades de las entidades públicas cuya función es velar por la transparencia de los procesos de licitación pública; y estar vigilantes que las leyes se apliquen sin preferencias de ningún tipo. Por lo que emplazamos al Congreso de la República, la Contraloría General, el Organismo de Supervisión de Contrataciones; entre otros, a pronunciarse por la institucionalidad del Estado y la dignidad de pueblo peruano.
- Quinto:** Hacer de conocimiento de la opinión pública nacional que Cajamarca no es ajena a los casos de corrupción generados por las empresas ligadas a los grandes grupos de poder económico, que hoy están siendo investigados por actos de corrupción. Yanacocha tiene acuerdos de trabajo con Odebrecht.
- Sexto:** Convocar a los Consejos Regionales del Perú, a resguardar los recursos públicos que pertenecen a todos, y que deben ser empleados para el desarrollo de nuestro país; además de estar vigilantes de los procesos de investigación, pues la corrupción no solo subsume a nuestro país en la pobreza económica, sino también nos convierte en un país sin dignidad. Desterrar la frase “roba pero hace obras”.
- Séptimo:** Coordinar la realización de acciones conjuntas bajo las consignas: “Recuperemos la Dignidad de los peruanos”, “Por la defensa del Perú” u otras, tales como conferencias de prensa, visitas al



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA CONSEJO REGIONAL



“Año del buen servicio al ciudadano”

Congreso de la República, Palacio de Gobierno, Ministerio Público, Poder Judicial, Contraloría General de la República, entre otras, para exigir celeridad en las investigaciones de las graves denuncias de corrupción, en virtud a la función fiscalizadora que no sólo es facultad de los consejeros regionales, sino de cada uno de los peruanos que soñamos con tener un país justo y desarrollado en los aspectos económico, social, ético y moral.

Finalmente saludamos a las organizaciones sociales que siempre han denunciado las irregularidades o malos usos de los bienes y recursos de las instituciones públicas y privadas, como las Rondas Campesinas, frentes de defensa, sindicatos, entre otros y ratificamos nuestro compromiso de seguir junto al pueblo por Construir un Perú Nuevo en un Mundo Nuevo.

Cajamarca, 02 de febrero del 2017.

Consejeros Regionales de Cajamarca.

Alexander Pereda
Alexander Pereda

Orlando Borrantes Herrera
Orlando Borrantes Herrera

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
CONSEJO REGIONAL
Lic. Wigberto Vásquez Vásquez
CONSEJERO REGIONAL

Guillermo Goveas
Guillermo Goveas
Consejero Jari

Maximo Leon Severa
Maximo Leon Severa

Francisco Sánchez Ciza
Francisco Sánchez Ciza
Consejero Regional
CHOTA

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
CONSEJO REGIONAL
NEIRO UNKUCH JEMPEKIT
CONSEJERO REGIONAL

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
CONSEJO REGIONAL
Lic. Juan Nicolás Medes Morúa Huamán
CONSEJERO REGIONAL

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
CONSEJO REGIONAL
Prof. Humberto Campos
CONSEJERO REGIONAL

GOBIERNO REGIONAL DE CAJAMARCA
Humberto
Prof. Humberto Campos
CONSEJERO REGIONAL
SANTA CRUZ - CAJAMARCA

Valentín Castañeda Ramírez
Valentín Castañeda Ramírez
Consejero Regional
SAN MARCOS

Juan D. Nuñez Méndez
Juan D. Nuñez Méndez
Consejero S.T.